

S.K 様

私たち夫婦はしみずクリニック先生とは長い長いおつきあいです。

病気に関して、健康診断とかあらゆる検査、先生の方から言って下さって何の心配もありません。これからもよろしくお願いします。

一度招待されたときの思い出があります。

あの時先生の人柄とかやさしさが良くわかりました。

T.A 様

クリニック 10 年の思い出

早いもので 10 年、おめでとうございます。

清水先生とは協同病院以来の不肖な患者でした。

長年、先生の御指導を受けてきましたが、未だ改善しておらず現在に至っております。

この所、糖尿病が原因で、大腸ポリープや、ピロリ菌摘出、白内障両眼、とありその都度先生のご紹介で、的確なる治療を受け何事も無く済みました。

最近は心筋梗塞になりかけ、これまた、清水禮二理事長先生のおかげで、有名な先生をご紹介いただき大事に至りませんでした。

いろいろな病気は、糖尿病が原因と理解しておりましたが、しみずクリニックの皆様のお陰で、真剣に病と向き合うことを、教えていただき、今後ともご指導を重ねてお願い申し上げます。

M.S 様

しみずクリニック 10 年 お目出とうございます。
先生とは埼玉協同病院からの付き合いです。

10 周年で植木の花をもらったり 現在、昭和 19 年 1 月生れで 78 歳です。
清水先生と知り合っていなければ 60 代で亡くなってますよ。

当時協同病院でガンで知り合って、仲の良かった友人が 7 人いて 現在生きているのは俺と大工さん 2 人です。一番先に亡くなったのは 23 才の胃ガンの警察官でした。病院の 1 階でコーヒーを飲んでいた時に学生のオニイサンに何気なく声をかけられ、オジサンどこに入院しているんですか？ときかれ、4 階だよ！！と言ったら、アア、ガン病トウねと何気なく言われた、ショックをいまだによくおぼえています。

清水先生本当に有難う。

H.Y 様 R.Y 様

10周年おめでとうございます。

私がしみずクリニックにお世話になって6年ぐらいだと思います。

もともと獨協大学病院に通院していましたが、近くに糖尿の専門病院があるとの事で紹介されました。

初めて来た時には、受付の方・看護師さん皆さんにやさしくして頂き、とてもリラックス出来ました。

そして間もなく、左手の働きが悪くなり自分でもこれはおかしいなあと、先生に診てもらった所、脳梗塞だからと色々な病院に受付できるかと調べて頂き救急車を手配して頂きました。幸い早い段階で手当をして頂き、わりと軽く済みました。

今は、毎日五千歩ウォーキングに励んでいます。

妻と共に、お世話になっています。

M.Y 様

祝 開院 10 周年 おめでとうございます。

もう、10 年経つのですね。

真っ白いきれいなクリニックが出来て「ふさ」にちなんで表にはぶどうの木が植えられていました。 玄関前には、季節折りおりのお花にいつも迎えられ、待ち合い室にも心配りの飾りつけがあちこちに。とてもなごみます。(トイレにも…)

そんなクリニックに行くのがとても楽しみです。

禮二先生 縁先生はじめ、スタッフの方々の親切で、やさしいお姿は、ずっーと今も変わりなく接して頂いております。

思い起こせば縁先生曰く。「こんなに高い血糖値の人は誰もいないわよ」とか「このところコントロール出来ているから」とおほめを頂きながら何 10 年。励ましを受けて生かさせて頂いております。

本当に感謝で一杯です。

私も年を重ねながらまだまだお世話になります。

どうぞよろしく願いたします。